

Médico de Iquique fue invitado de honor a prestigioso congreso en Estados Unidos

El jefe de la Unidad de Oftalmología del Hospital de Iquique expuso ante más de mil especialistas mundiales.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

El jefe del servicio oftalmología del Hospital de Iquique, el médico cirujano Felipe Espinoza representó la región en el 11° Congreso Mundial de Glaucoma realizado en Hawai, USA, en donde expuso ante mil especialistas de diferentes partes del mundo.

En la oportunidad, Espinoza fue parte de la delegación de la Sociedad de Glaucoma de Chile, quienes expusieron sobre "Consejos y trucos quirúrgicos para el glaucoma". En tanto, Felipe Espinoza presentó el tema: "¿Segunda derivación tubular?: Consideraciones y perlas quirúrgicas".

El jefe del servicio de oftalmología del Hospital de Iquique explicó que el Congreso Mundial de Glaucoma se realiza cada dos años, y este año asistieron aproximadamente 20 especialistas de Chile y más de mil oftalmólogos de glaucoma de otros países.

"La idea es juntar a las sociedades de glaucoma de todo el mundo, que vayan expositores de todo el mundo, Estados Unidos, Europa, Asia y Sudamérica, y la idea es que vayan expositores para compartir técnicas, experiencias, innovaciones de todas las distintas partes del mundo, como para poder actualizarse en el tema", afirmó Espinoza.

El doctor comentó que en su exposición presentó casos de Iquique, pero también cuando inició su formación de subespecialista en glaucoma en Santiago: "Como en Iquique no había especialista en glaucoma, había muchos casos muy avanzados, muy complejos. En ese sentido, me ha tocado hacer ese tipo de cirugía entre comillas, más de lo normal, por la complejidad de los casos".

AVANCES

Para el jefe del servicio de oftalmología del Hospital de Iquique, el poder asistir es una oportunidad de poder conocer de los avances



JEFE DE LA UNIDAD OFTALMOLÓGICA DEL HOSPITAL DE IQUIQUE ESTUVO EN EL CONGRESO MUNDIAL.

médicos en glaucoma y destacó que en esta oportunidad se abordó los avances de nuevos dispositivos.

"Lo más nuevo que hay es un dispositivo que se llama el dispositivo de PoI, que es de Singapur y que se había estado usando mucho en Europa, pero en realidad es más o menos reciente. Se empezó a utilizar hace unos dos, tres años, entonces en este congreso se habló harto

de los resultados con ese dispositivo", precisó Espinoza.

Felipe Espinoza señaló que el dispositivo ya se está utilizando en Iquique, y que los resultados que se han obtenido a nivel internacional han sido positivos, pero aclaró que los casos de glaucoma tienen que ser analizados caso por caso, porque no para todas situaciones se pueden considerar los mismos tratamientos: "Ya se

sabe que tiene buenos resultados y es lo que estamos usando en nuestra región, así que eso es bien bueno para los pacientes", afirmó.

DIFICULTADES EN IQUIQUE

El jefe del servicio de oftalmología destacó el equipo de profesionales con que cuenta en Iquique, pero también advirtió que en la región faltan especialistas, lo que a su juicio se ve reflejado en la lista de espe-

ra: "Nuestra lista de espera es larga y los pacientes tienen que esperar y a veces no tienen la atención en el momento oportuno que uno quisiera, pero eso es por falta de especialistas".

Espinoza reveló que muchas veces tienen problemas de equipamiento en el hospital, aunque dijo que la dirección del Ernesto Torres, pese a las dificultades, se preocupa de que puedan tener el mejor equipamiento posible, dentro de las posibilidades económicas.

"Ahora estamos con problemas con algunos equipos específicos que han fallado, y que por temas presupuestarios y de burocracia en realidad todavía no logramos resolver. Estamos trabajando en eso", aseguró.

De todas formas, el médico especialista sostuvo que en Iquique se está trabajando para poder efectuar una buena atención médica, a pesar de las dificultades.

"Tenemos hartas dificultades por la distancia, por la falta de especialistas e igual las cosas se hacen bien, (con) las mismas técnicas (y) los mismos dispositivos que se ocupan en Europa", concluyó.